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St-Cyprien de Napierville

Monsieur le président, Monsieur te commissaire,

Mon nom est Michel Patenaude. Je suis agriculteur à la retraite et j’ai été conseiller municipal de

1997 à 2005. J’ai vendu ma ferme à mon fils ioél Patenaude.

Après avoir connu le verglas, nous avons réalisé que tien n’est acquis dans la vie, surtout pas

l’électricité! Bien sûr vous me direz que tes éoliennes ne fonctionneront pas en crise de verglas,

mais plusieurs autres événements auxquels nous ne pensons pas pourraient subvenir et ces

éoliennes nous seront d’un secours inestimable au niveau énergétique.

Nous avons à coeur la santé financière de notre municipalité. Comme le mentionne le site de la

MRC des Jardins de Napierville, d’ici 2026, St-Cyprien sera la municipalité avec la plus forte

croissance démographique. Si nous en sommes là aujourd’hui, c’est que de bons choix politiques

ont été faits par le passé. Le projet éolien est un autre exemple qui apportera argent, énergie et

prospérité à notre municipalité.

En plus d’être une des sources d’énergie les plus vertes, le projet versera 100 000$/année à ta

municipalité. St-Cyprien est aux prises avec un réseau d’égouts saturé et un approvisionnement

en eau qui doit être actualisé pour le futur. Ces sommes seront nécessaires à la réalisation des

travaux. Aussi, ce projet éolien est très bien situé. Et sa construction va être bénéfique pour

l’économie locale puisque les entreprises en excavations, camions lourds, pierre concassée,

restaurant, motels, etc. seront grandement sollicitées par l’affluence des travailleurs dans notre

municipalité.

Nous savons depuis longtemps qu’Hydro-Québec aimerait alimenter le poste de Napierville à

partir d’un deuxième réseau de transport. Lors du défunt projet éolien de St-Valentin, les

citoyens de St-Cyprien, Napierville et St-Valentin se sont fortement opposés à la ligne de

transport à travers nos campagnes. Ici, nous aurions une nouvelle alimentation qui se fera à

partir de la ligne de bois existante le long du Rang Double. De plus, le projet respecte

agriculteurs et citoyens en passant uniquement sur les terrains signés par des ententes.

Id 9S:Øt St0 Uflf ON Xid PflUd 2 WDd.



w

w
-
I
’I

D

w
>

w

=
li

o

I
w

o
-
‘

CDz
o

wE

C

z(JoD

Dw

u

Iw
w

I
-

E
E

o
>

uC
wt
,

t
,
5

Cw

w
0
-

-

E
”

L
w

o
0

.

D

D
w

OC
o

-Utu


